

Ulrichsberg: Ansprache eines Ex-SS-Mitglieds

Die Presse vom 17.09.2012, Seite: 3

(MARIA SAAL/APA) 300 Personen kamen am Sonntag zum umstrittenen “Heimkehrertreffen” auf dem Kärntner Ulrichsberg, die Ansprache hielt entgegen anderslautenden Ankündigungen doch ein Ex-Mitglied der Waffen-SS, Herbert Belschan von Mildenburg. Am Rande des Treffens waren Männer zu sehen, die offensichtlich der Neonazi-Szene nahestehen. Die Veranstaltung selbst verlief laut Behörden ohne Zwischenfälle.

Ex-Mitglied der Waffen-SS hielt Rede

Die Presse vom 17.09.2012, Seite: 28

Ulrichsberg. Rund 300 Teilnehmer sind am Sonntag zum umstrittenen “Heimkehrertreffen” auf dem Kärntner Ulrichsberg gekommen – sie gedachten dort dem Ende des Zweiten Weltkriegs. Anders als angekündigt durfte das Ex-Mitglied der Waffen-SS, Herbert Belschan von Mildenburg, doch eine Ansprache halten. Begründung: Die Organisatoren wollten sich nicht vorschreiben lassen, wer bei der Gedenkveranstaltung reden dürfe. Seite 3. (APA)